

mit welchem Ziel den erfolgreichen Weg fortsetzen, den uns vor allem in den letzten fünf Jahren so sichtbar die Politik der Partei - alles mit dem Volk, alles für das Volk - gezeigt hat.

Liebe Genossinnen und Genossen! Vor den Delegierten des Parteitag kann ich versichern, daß sich die Partei, daß sich unser Zentralkomitee und sein Politbüro ständig auf die mehr als 30000 Arbeiter, Angestellten und Angehörigen der Intelligenz des Leuna-Kombinates verlassen kann, daß die Arbeiterklasse unseres Kombinates, geführt von unserer Partei, alles daransetzt, um getreu ihren revolutionären Traditionen die neuen, größeren Aufgaben - wie sie unser IX. Parteitag beschließen wird - in Ehren zu erfüllen. (Beifall.)

Tagungsleiter Werner Felfe: Genossinnen und Genossen! Das Wort zur Begrüßungsansprache an den Parteitag erhält das Mitglied des Exekutivkomitees der Palästinensischen Befreiungsorganisation Genosse Yasser Abed Rabbo. (Starker Beifall; Delegierte und Gäste erheben sich von den Plätzen.)

Yasser Abed Rabbo, *Mitglied des Exekutivkomitees der Palästinensischen Befreiungsorganisation (PLO)*: Genosse Erster Sekretär! Genossen Mitglieder des Präsidiums! Liebe Genossinnen und Genossen! Es freut mich, im Namen des Exekutivkomitees der Palästinensischen Befreiungsorganisation Ihrem Parteitag die herzlichsten Grüße zu überbringen, verbunden mit den besten Wünschen für seinen vollen Erfolg auf dem Wege des weiteren Aufbaus der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. (Beifall.)

Bei dieser Gelegenheit möchte ich die gewaltigen Anstrengungen würdigen, die die Werktätigen und das Volk der DDR unter Führung ihrer ruhmreichen Partei unternommen haben. Wir sind überzeugt, daß diese Entwicklung fortgesetzt und vertieft wird. Der Rechenschaftsbericht des Genossen Erich Honecker gab dafür eine klare Orientierung.

Wir möchten die hervorragende Rolle und die konsequenten internationalistischen Positionen Ihrer Partei und Ihres Landes bei der Unterstützung des Kampfes der nationalen Befreiungsbewegungen und der Werktätigen in der ganzen Welt hervorheben. So wurde der Name der DDR für immer untrennbar mit dem erhabenen Ideal des proletarischen Internationalismus verbunden. Die Erfahrungen unseres palästinensischen Volkes zeugen davon, daß Ihre Solidarität und effektive Unterstützung für unseren Kampf alle Gebiete umfaßt und uns in der Entschlossenheit zur Fortsetzung des Kampfes bis zum Sieg unserer gerechten Sache bestärkt. (Beifall.)

Genossen! Unsere arabische Region durchläuft gegenwärtig eine historische